

L'art préhistorique

Les hommes préhistoriques ont inventé l'art. On retrouve des représentations d'animaux sur les parois de nombreuses grottes, dont celles de la Grotte Chauvet, en France.

Ces oeuvres ont plus de 35 000 ans.

On peut y voir des ours, des chevaux, des aurochs, etc.

Les artistes de l'époque ont utilisé plusieurs techniques :

- l'estompe : poudre de pigments rouges ou noirs mélangées avec la pâte humide la paroi pour donner du relief
- l'impression : une main couverte de peinture est appliquée sur la paroi
- le fusain : dessin au charbon de bois
- la gravure : incision de la paroi avec un silex ou des doigts, pour dessiner un animal ou faire ressortir un dessin.

L'art préhistorique

Les hommes préhistoriques ont inventé l'art. On retrouve des représentations d'animaux sur les parois de nombreuses grottes, dont celles de la Grotte Chauvet, en France.

Ces oeuvres ont plus de 35 000 ans.

On peut y voir des ours, des chevaux, des aurochs, etc.

Les artistes de l'époque ont utilisé plusieurs techniques :

- l'estompe : poudre de pigments rouges ou noirs mélangées avec la pâte humide la paroi pour donner du relief
- l'impression : une main couverte de peinture est appliquée sur la paroi
- le fusain : dessin au charbon de bois
- la gravure : incision de la paroi avec un silex ou des doigts, pour dessiner un animal ou faire ressortir un dessin.